

miércoles, 17 enero de 2024

¿Cómo se representa la maternidad en las series españolas?

El portal digital [



El artículo destaca como: "el reciente estudio ha analizado la relación entre los modelos familiares reales y los que figuran en las ficciones del género televisivo dramedia. Los resultados demuestran que se ha producido un avance respecto a la representación de la maternidad en las ficciones españolas de la primera década del siglo XXI."

<https://www.urjc.es/todas-las-noticias-de-actualidad/8635-como-se-representa-la-maternidad-en-las-series-espar>] de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid se hace eco de la investigación llevada a cabo por los profesores Lorenzo J. Torres (Universidad Rey Juan Carlos), Mariona Visa (Universitat de Lleida) y M. Isabel Ménendez (Universidad de Burgos) sobre la representación de la maternidad en la ficción televisiva española contemporánea.

La investigación ha sido llevada a cabo durante el 2023 y ha derivado en la publicación del vídeo-ensayo " «¿Realmente quieres tener hijos?» Maternidad fuera de campo en las dramedias españolas [<https://vimeo.com/885688248>] " publicado en la revista [Tecmerin](https://tecmerin.uc3m.es) [<https://tecmerin.uc3m.es>] y del artículo "La maternidad fuera de campo en las dramedias españolas contemporáneas distribuidas por plataformas de vídeo bajo demanda [<https://revistas.udea.edu.co/index.php/ikala/article/view/353447/20813275>]" publicado en [Íkala, Revista de Lenguaje y Cultura](https://revistas.udea.edu.co/index.php/ikala) [<https://revistas.udea.edu.co/index.php/ikala>].

Lorenzo Torres señala en la noticia que "los resultados de la investigación podrían sensibilizar a la audiencia sobre la importancia de abordar temas como la diversidad, la elección y la realidad económica en las narrativas televisivas. La falta de compromiso con el contexto social relativo a la maternidad, señalada en las conclusiones, podría generar discusiones sobre la necesidad de políticas y prácticas que aborden de manera más crítica y reflexiva los desafíos asociados con la maternidad. Esto podría influir en decisiones políticas relacionadas con la igualdad de género, la conciliación laboral y familiar, y los derechos reproductivos".

